



Voluntarias del Grupo Reto.



Una gran ejecución musical ofrecieron los artistas.

# Asisten a concierto altruista

Omar e Ivanna Gutiérrez, y el Grupo Reto se unieron a favor de una misma causa

POR ANAIS GÓMEZ / EL MEXICANO

FOTOS DE RAMIRO ARAUJO / EL MEXICANO

**E** NSENADA.- El pasado jueves se llevó a cabo en la sala "Ernesto Muñoz Acosta", del Centro Estatal de las Artes, el concierto a dueto a cargo de los músicos Omar e Ivanna Gutiérrez, en apoyo al grupo Reto, deleitando al público con temas de Bizet, Beethoven, Chopin, Khachaturian y una composición del mismo Omar Gutiérrez.

La cita fue en punto de las 20:00 horas, a partir de la cual público ensenadense comenzó a llenar la sala de concierto. El evento ofrecido por estos dos jóvenes, talento de la región, quienes recientemente grabaron su primer álbum homónimo en España, se unió a la causa en beneficio a las mujeres con cáncer.

Cabe destacar que Grupo Reto tiene como principal misión lograr la recuperación física y emocional de las mujeres afectadas por cáncer, mediante la impartición de terapias ocupacionales, de grupo, complementarias, psicológicas, talleres y cursos para desarrollar sus habilidades y talentos, que conlleven a fortalecer principalmente su autoestima.



Miguel Manriquez y Olivia Méndez.



Los talentosos concertistas, Omar e Ivanna Gutiérrez.



Maria Álvarez, Patricia Díaz y Lisa Luján.



Alfonso Wilson y Guadalupe de Wilson.



Rosario Herrera y Alma Moreno.



Dioselina Salazar, Aracely Vázquez y Elodia Zamora.



Isabel Chávez, Rosita de Vallejo, Chiquis Villalobos y Yolanda de Martínez.



Maria Martha Vidal y Aracely de Mazkarian.